

UNE BONNE VACHE A LAIT.

Il y a beaucoup à dire et à écrire sur les caractères d'une bonne vache à lait. Il faut pour cela faire une description attentive des diverses marques, qui se rencontrent généralement dans toutes les races de bestiaux et qui par elles mêmes, ne disent pas grand chose et peuvent même induire en erreur ceux, qui y attacheraient une trop grande importance.

Voici ce que dit à ce sujet un écrivain Une bonne vache à lait doit avoir une longue tête, les yeux doivent être éloignés les uns des autres, l'œil alerte et expressif et être bas et loin des cornes. Une vache qui aurait les yeux au sommet de la tête n'a pas plus d'intelligence qu'un homme qui aurait la vue ainsi placée. Elle doit avoir un large museau, le cou fin, la peau jaune principalement en dedans des oreilles, la respiration régulière, le dos et l'abdomen forts, le pis large à l'endroit où il s'attache au corps, les trayons placés carrément et la queue mince. En pratique ces indications sont de peu de valeur excepté celles qui se rapportent à la santé et à la conformation du pis. Quant aux autres caractères, ils peuvent également se trouver à la perfection chez des animaux ayant peu de qualités lactières aussi bien que chez des vaches supérieures. Un pis parfait de forme et de grandeur, avec des trayons avenant, avec un abdomen développé de façon à pouvoir digérer et assimiler beaucoup d'aliments sont des indices de grandes qualités lactières, dans ce cas on peut avec raison juger favorablement une vache, sans avoir égard à la longueur et à la forme de la tête et de la queue ni de la position de ses yeux.

Un cou fin est généralement regardé comme un signe infaillible et indispensable d'une bonne vache à lait, et l'on peut dire qu'une vache avec un gros cou et des épaules larges ne peut pas devenir excellente pour le lait et le beurre. Mais ce dernier indice n'est cependant pas infaillible comme l'expérience le prouve souvent. On rapporte qu'une vache de Jersey devenue fameuse pour ses qualités lactières dans le pays, son cou était gros ses épaules larges et elle n'avait extérieurement aucune des qualités, qui se rencontrent généralement chez une bonne vache à lait, si ce n'est qu'elle avait un pis bien fait et un abdomen montrant des capacités de pouvoir prendre beaucoup de nourriture et pouvoir les utiliser. Elle fut achetée avant qu'elle fut en âge de produire, et elle n'aurait pas été certainement achetée si elle n'eût pas appartenu à une race de réputation lactière vu qu'elle man-

quait des caractères extérieurs d'une bonne vache à lait. Cependant elle fut une merveille pour la richesse de son lait et pour la qualité de son beurre, et par accident ou autrement elle ne donna pas de veau une année, elle ne donnait pas un rendement qui fut appréciablement moindre. Elle ne tarissait pas et elle conservait ses habitudes lactières. Ce cas est peut être une exception, mais ceci montre avec évidence que les qualités lactières d'une vache dépendent beaucoup plus de la qualité de sa race que des particularités extérieures de son physique.

Nouvelles Importations

CHEZ F. E. VERGE.

50 caisses pardessus et claques, 35 douzaines souliers original, 40 douzaines gant et mitaine, 35 côtés cuir rouge.

Recettes.

Pour faire une bonne peinture pour les couvertures en bardeaux, que l'on puisse poser à froid et qui sèche vite, suivre la recette suivante : Un baril de goudron, dix livres d'asphalte, dix livres d'ardoise moulue ; mélanger à l'aide de la chaleur et ajouter deux gallons d'huile morte.

Moyen pour empêcher les mouches d'approcher de la chair.

Il suffit de mettre un oignon sur la viande, et tant que l'odeur de l'oignon se fait sentir, les mouches n'approchent pas.

Moyen pour arrêter le saignement de nez.

En Allemagne on emploie dans certaines contrées, un singulier moyen pour arrêter le saignement de nez.

Voici la recette ; Vous prenez un petit bout de papier sans colle, papier buvard ou papier à cigarette, que vous appliquez sur le milieu de la langue, et vous retenez votre haleine, en restant debout et droit. L'hémorragie s'arrêtera comme par enchantement.

Moyen pour savoir combien un cheval doit encore grandir.

Mesurez la hauteur des jambes de devant jusqu'à la pointe de l'épaule et le garrot : la différence entre les deux mesures est la hauteur dont le poulain grandira encore.

Dr. T FAFARD,

Medecin de l'Hopital St.-Boniface.

AVENUE TACHÉ SAINT BONIFACE.

Heures de consultation :—8 à 10 a. m.,
2 à 6 et 3 à 10 p. m. 15 9 891a.

Dr. A. F. DAME.

BUREAU :

NO. 3 RUE DU MARCHE.

WINNIPEG.

(Ancienne résidence du Dr. Dufresne.)
Numéro du téléphone 400. Im. 1er 9 1889.

JAMES E. P. PRENDERGAST.

AVOCAT, COMMISSAIRE, Etc.

No. 375, Rue Principale, (Block de
la Banque des Marchands.

WINNIPEG :

15 9. 89—1a.

N. GERMAIN,

Avenue Provencher, St. Boniface,

— MARCHAND —

D'ÉPICERIES, :-: PROVISIONS,

Vins et Liqueurs de toutes
especes,

CIGARES, Etc., Etc.

lan 1-9-89

HOTEL BEAUREGARD.

Près du pont de Saint Boniface.
L'hôtel le plus confortable de la
ville. Venez lui faire une visite.

1. 9 89. 1a.

Radiger & Cie.

MARCHANDS

de vins liqueurs & cigares.

477 RUE PRINCIPALE,

WINNIPEG.

15 9 89.1a